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(資料文件 ) 

 

 

九龍城區議會轄下  

文娛康樂及地區設施管理委員會  

第二十一次會議工作進度報告  

 

主旨  

  文件概述 2015 年 5 月 21 日文娛康樂及地區設施管理委員會 (下簡

稱「文康地管會」)第二十一次會議上討論的部分事項。有關會議之討

論詳情，請參閱將於較後時間呈交，並需獲文康地管會通過的會議記

錄為準。  

 

要求在賈炳達道公園增建長者健身或兒童遊樂設施  

2.  康樂及文化事務署 (下簡稱「康文署」 )表示一直致力優化其轄下

的康樂設施。為了善用有關公園的空間，署方已要求建築署研究於有

關公園近九龍城廣場對出位置進行平整工程，以及研究增建長者健身

或兒童遊樂設施的可行性，並預計於本年度第四季完成有關報告。於

完成有關報告及由署方的技術小組準備工程方案及報價後，署方便可

向委員會匯報結果及呈交撥款申請以開展工程。  

 

跟進土瓜灣遊樂場看台興建上蓋  

3.  康文署表示，就有關遊樂場足球場看台興建上蓋的工程，署方一

直與建築署緊密合作，並初步建議採用何文田公園足球場看台上蓋的

玻璃纖維物料及帳蓬式的結構。署方預計於本年 9 月份完成可行性研

究，並表示於完成相關方案及估價後，方可落實工程細節及向委員會

申請撥款。委員會表示期望康文署能夠加快完成可行性研究，並在可

行的情況下於下一次文康地管會會議匯報進展。  

關注公共圖書館無線射頻識別技術試行計劃  
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4.  康文署表示，無線射頻識別技術已被廣泛應用在世界各地的圖書

館，參考其他地區圖書館的運作經驗，無線射頻識別技術未有產生嚴

重的保安問題，亦沒有證據顯示試行中的「智能識別系統」的防盜效

能較其他防盜系統或現時圖書館使用的磁帶保安系統為低。署方會因

應每項技術的特性加以研究及改良，並會提高系統的保安措施。由於

署方目前正總結有關試行計劃的推行成效和經驗，以研究全面應用有

關技術的可行性及成本效益，因此暫時未有具體的時間表。署方表示

會繼續留意有關情況，並研究以具成本效益及可應用的新科技去改善

圖書館的保安。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

九龍城區議會秘書處  

2015 年 5 月  


